

Coopération canado-marocaine

Visite de la ministre canadienne des Relations extérieures au Maroc

MADAME Monique Landry, ministre canadienne des Relations extérieures a effectué une visite officielle au Maroc du 2 au 5 mai dernier. Au cours de son séjour au Maroc, Madame Landry a eu des rencontres avec les ministres marocains de la Justice, des Finances, des Postes, Télégraphes et Téléphones (PTT), de l'Energie et des Mines, avec le secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères et à la Coopération, et avec les secrétaires généraux des ministres de l'Intérieur et de l'Information.

Au cours de ses rencontres avec les hauts responsables marocains, Madame Landry a signé deux importants accords. Le premier avec le ministre de la Justice M. Moulay Mustapha Belarbi Alaoui porte sur le transfèrement de prisonniers entre le Canada et le Maroc. Le deuxième accord entre dans le cadre du développement de l'infrastructure cinématographique.

Madame Landry a également rencontré le Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères et à la Coopération, M. Moulay Ahmed Cherkaoui, à qui elle a remis une invitation du Premier ministre canadien M. Brian Mulroney à Sa Majesté Hassan II à participer à la conférence des chefs d'Etat et de gouvernement des pays francophones prévue du 2 au 4 septembre 1987 à Québec. Les moyens d'intensification de la coopération bilatérale, en particulier dans les domaines culturel et économique ont été discutés par les deux parties au cours de cette rencontre.

Par ailleurs, Madame Landry a conclu avec le ministre marocain des Finances M. Mohamed Berrada un accord de prêt de 15 millions de dollars octroyés par l'ACDI.

Plusieurs autres sujets d'intérêts national et international ont été discutés par Madame Landry avec les hauts responsables marocains. Une conférence de presse a été enfin donnée au cours de laquelle la ministre canadienne a fait le bilan de sa visite au Maroc.



● Mme Monique Landry, ministre canadienne des Relations extérieures, et M. Moulay Moustapha Belarbi, ministre de la Justice du Maroc, signent l'accord de transfert des prisonniers.



● Un entretien entre Mme Monique Landry, ministre canadienne des Relations extérieures, et M. Moulay Ahmed Cherkaoui, secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères et à la Coopération.